

#LOKFÜHRER #PERSONENVERKEHR #GÜTERVERKEHR 19. Juni 2017

Zentrales EVG- Lokführerseminar in Boppard (Rhein)

Vom 12. bis zum 14. Juni 2017 fand in Boppard (Rhein) das zentrale Lokführerseminar der Lokführer/-innen in der EVG statt.



Begleitet durch die Referenten Dirk Richter, Herbert Mahlberg und Karsten Ulrichs wurden viele Themen aus dem Bereich der Lokführer/-innen diskutiert.

Den Teilnehmern wurde vermittelt, dass es sich lohnt, sich zur Funktionsgruppe 4 (Lokfahrdienst) zu bekennen und dafür in den Betrieben zu werben.

Intensive Diskussionen gab es bei Themen des Schienengüterverkehrs sowie den Ausschreibungen bei DB Regio. Ein weiteres wichtiges - weil richtungsweisendes - Thema war der historische Abschluss mit dem EVG

Wahlmodell bei der Deutschen Bahn. EVG-Mitglieder können noch bis zum 30. Juni 2017 entscheiden, ob Sie ab 01. Januar 2018 weitere 2,6% mehr Geld, 6 Tage mehr Urlaub oder eine Stunde Arbeitszeitverkürzung haben wollen.

Die Teilnehmer/-innen waren sich am Ende des Seminares einig, dass die Seminare für Lokführer/-innen beibehalten und darüber hinaus weiter ausgebaut werden sollten.